



A tono con el 5 de Junio, Día mundial del Medio Ambiente, efeméride dedicada este año a la restauración de los ecosistemas, tendrá lugar en Granma una amplia campaña de reforestación.

Meisel Ramos Lores, jefa del departamento de recursos naturales, ecosistemas priorizados y cambio climático en la delegación territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), aclaró que la restauración de ecosistemas no es solo la reforestación, sino incluso las evaluaciones de aquellas poblaciones existentes para constatar su estado de salud y en función de eso acometer acciones de rescate.

En correspondencia, se acometerán acciones de reforestación de conjunto con los Comités de defensa de la revolución, atendiendo al llamado del Héroe de la República Gerardo Hernández, su coordinador nacional de la mayor organización de masas del país.

—  
\_“En función de ello tenemos planificado una reforestación en el reparto Aeropuerto viejo, de Bayamo, de conjunto con la Unión de jóvenes comunistas, la Filial de ciencia médicas y la de deportes.

“Se suma a este accionar el venidero 5 de junio, la limpieza de la zona costera de Manzanillo a cargo del Proyecto Costa Viva, del Campus Blas Roca Calderío de la Universidad de Granma, que constituye un promotor ambiental de referencia en la provincia, y cuyo protagonismo los hiciera merecedores entre 187 países, del Premio Energy Globe Nacional 2020, el más prestigioso premio medioambiental que se entrega a escala global”, destacó Ramos Lores.

También como parte de esta campaña, Granma tiene diseñada un cúmulo de actividades que comprenden desde eventos como el Geoguacanayabo, por parte de la Universidad de Granma del primero al cinco de junio; el evento Ambiente, que se extiende al mes de septiembre peor que forma parte de las acciones en saludo al Día mundial del medio ambiente.

Otras acciones están asociadas a la convención internacional de medio ambiente que corresponde este año online, con disímiles temas en diversos congresos de áreas protegidas, de cambio climático, educación y gestión ambiental.

La celebración del 5 de junio a nivel internacional tendrá lugar en Nairobi. En el caso de Cuba, el lema de este año se titula Reimagina, recrea y restaura.

Por: La Demajagua